

Eh oui c'est déjà fini, les meilleures choses ont une fin

Les nouilles étaient excellentes, et de nombreuses personnes sont venues à notre rencontre à l'Espace Lyon Japon pour découvrir ce qu'est vraiment le mahjong.

Félicitations à tous les membres pour cette superbe journée !

Tout le monde avait le sourire malgré le temps maussade qui nous a malheureusement empêché de jouer en terrasse, mais cela ne nous a pas empêché de transformer, une heure durant, l'Okawali en tripot du mahjong ;)

Nous avons aussi eu les honneurs de la presse pour l'occasion, l'article scanné est dans la galerie de photos ci-dessous.

Lire la suite pour les photos

{gallery}club-tiin-azur/galleries/nouilles-08062013{/gallery}